

Folio 14

Yo soy María Magdalena Calte Hernandez mamá de Alfredo Tlaxcalteco Calte. Él desapareció el 3 de febrero del 2010 aquí en Xalapa. Último que supe que lo vio su cuñado Porfirio y su suegro, en la avenida entre la avenida Xalapa y entre la Tepic y la avenida Xalapa. A las diez de la noche, del cual yo le pregunté a su cuñado porque con él trabajaba, que sí le había dado dinero porque al otro día se iban a plan del río a hacer un trabajo. De cual él me comenta que nada más le había dado mil pesos para la compra de unos cables que estaban haciendo trabajo de meter luz y hasta el momento pues, yo hasta ahorita pues no sé nada de él. En cuál yo he acudido a muchas partes la PGR, a varias instancias de búsqueda hasta ahorita yo no, pues no he tenido ningún resultado.